

Suppenküche Südafrika

Juni 2023



Liebe Freunde der Suppenküche

Na so was, ein Brief von der Suppenküche mitten im Jahr? Dafür muss es doch einen Grund geben? Ja klar, den gibt es auch! Wir haben nämlich ein neues Spendenkonto. Dorthin könnt Ihr Eure Spenden ab sofort überweisen.

Christliche Initiative Alzenau e.V.

Verwendungszweck: Südafrika Suppenküche oder Südafrika Ausbildung und Eure Adresse

**Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau
IBAN: DE22 7955 0000 0012 1418 83
BIC: BYLADEM1ASA**

Bitte ändert Eure Daueraufträge und vergesst nicht, Eure Adresse und den Betreff im Verwendungszweck Eurer Überweisung anzugeben. Ihr helft uns sehr, wenn Ihr, falls es Euch möglich ist, lieber alle 3 oder 6 Monate einen größeren Betrag überweist anstatt monatlich einen kleinen. Natürlich freuen wir uns über jeden Euro, aber der Schatzmeister arbeitet ehrenamtlich und hat so weniger Arbeit. Spendenquittungen gibt es natürlich nach wie vor am Jahresende. Danke!

Nun kurz noch das Neueste aus Südafrika:

Dort ist die wirtschaftliche Lage nach wie vor schwierig. Deshalb kommen auch weiterhin monatlich ein paar mehr Kinder, die gerne eine warme Mahlzeit pro Tag haben möchten.

Seit kurzer Zeit werden auch wieder Lebensmittelpakete zu zehn besonders armen Familien gebracht, wofür wir besonders um Eure Unterstützung bitten.



Andererseits habe ich auch Erfreuliches zu berichten: Letzte Woche habe ich mit einem unserer Suppenküchenkinder telefoniert, der jetzt ein junger Mann mit einer guten Anstellung ist, auch dank Eurer Unterstützung durch Essen und Ausbildungsförderung. Seine Schwester wird nächstes Jahr die Schule abschließen und er überlegt bereits, wie er sie unterstützen kann, damit sie ebenfalls eine Ausbildung macht.

An solchen Erfahrungen sieht man, dass Gutes tun Kreise zieht, und das freut mich- und hoffentlich auch Euch! – sehr.

Ich werde im Oktober nach Südafrika reisen und berichte Euch dann noch in mehr Einzelheiten, wie es den Kindern und Mitarbeitern geht.

Herzliche Grüße aus Augsburg und München, vielen Dank für Eure wertvolle Hilfe, und vergesst nicht die neue Kontoverbindung!

Frauke Ackermann und Judith Odding